

Humanistische Union

Das Interview

Jürgen Groß von der Redaktion "Das Notizbuch" des Bayerischen Rundfunks unterhielt sich nach der Preisverleihung mit Heide Hering und Magdalena Federlin. Dieses Interview wurde am folgenden Abend im Familienfunk ausgestrahlt.

Hier können Sie diesen Ausschnitt nachhören (6:50):

[Festakt](#)

[Laudatio von Ursula Pausch-Gruber](#)

[Ankündigung und Begründung der Preisvergabe](#)

<https://suedbayern.humanistische-union.de/thema/das-interview/>

Abgerufen am: 19.04.2024